

稔りの風

令和5年 4月28日

校訓 公正 明朗 剛健

NO 2



発行責任者 校長 奥山直人
編集責任者 教頭 川村晶子

HPリニューアル公開中

<https://www.town.moseushi.hokkaido.jp/mosechu/>

77才になります

校長 奥山直人

1947（昭和22）年5月1日、妹背牛中学校創立 妹背牛小学校内に設置
妹背牛中学校の沿革史を紐解くと、このように書いてあります。さらに、

新設される中学校は全村1校とし、従前の妹背牛国民学校高等科の希望者
（この高等科は義務教育ではない）と新義務教育該当1年生とで生徒数
405名をもって10学級編成とする。尚、当分の間中学校々地が決定し、
校舎が建設されるまでの間、妹背牛小学校に於いて教育を行う。

と書いてありました。

また校章ですが、次のような由来が書かれています。

妹背牛の頭文字Mをもって桜花をかたどり、強力な結束と
正しさと明るさを祈念し、稲穂は郷土の産業を示す



また校歌については、

昭和27年開校5周年を記念し、記念事業として校歌を制定することになり、
作詞を札幌市曙小学校長 全道国語連盟会長 齊藤七郎治氏に、又作曲を
学芸大学教授 千葉日出城氏に依頼作製したものである

と書いてありました。

昨年度までで7955人がこの学び舎を卒業。長く、そして数多くの卒業生を
輩出している私たちの母校妹背牛中学校。

77年たった今も、全校生徒51名、教職員19名で歴史の時計の針を動かして
います。

来月5月1日は、妹背牛中学校の開校記念日です。

51人で始動!

4月6日(木)の始業式、入学式から本日で17日目の登校日を迎えています。約3週間が過ぎました。毎日生徒たちの元気な声や挨拶が校舎中に響いています。1年生の皆さんもかなり学校生活に慣れてきたようです。

授業中には大変落ち着いた雰囲気を取り組み、毎時間の課題に真剣なまなざしで頑張っています。部活動も新入部員が加わり、活発に活動しています。

疲れも出る頃ですので、体調管理に気をつけて過ごして下さい。



きっそく生徒会役員の活躍!
～対面式、生徒総会～

入学式の次の日7日(金)に生徒会对面式がありました。生徒会役員の人たちが早くから計画、企画をして当日を迎えました。本校で取り組んでいる各種委員会活動や部活動の紹介、妹背牛中に関わるクイズの企画もあり、終始和やかな雰囲気のもとプログラムが進んでいきました。

部活動紹介では、各部工夫を凝らした発表があり、1年生の皆さんも楽しく先輩方のパフォーマンスを見入っていました。



バッティング練習を披露する野球部員

7日
対面式



きれいな音色を響かせた吹奏楽部員



直接1年生とコミュニケーションをとるバスケット部員



質問意見がいろいろでした

21日
生徒総会



提案する生徒会役員

また、21日(金)には前期生徒総会が開催されました。生徒の皆さんにとって一番身近な社会である「妹背牛中学校」が、もっとよりよい学校となるよう生徒の皆さん一人一人が真剣に考えてくれました。

去年実施した「レク」が楽しかったので、今年も開催してほしいです！

教室の本を増やしてほしいです

昼の放送で、CDは必ず持ってこなくてはならないのですか？

校内美化活動って、前期のいつ実施するんですか？

などの質問意見が出され、担当の生徒会リーダーたちが答弁していました。

昨年の生徒総会で、「リュック(カバン)の軽量化」の件について、『学校に置いていっても良いものを増やしてほしい』という要望がでました。それまで、家庭学習を習慣化してほしい、校内での紛失事故をなくす等の理由で、基本的には学校に教科書等を置いていかないとしていました。しかし、担当の委員会や先生方で話し合い、『置いていっても良いものは個人の判断に任せる』とルールを改定しました。家庭学習については自主的に計画をたて、自分で必要な勉強道具を持ち帰る、ロッカーの整理整頓をする、記名するなどの条件をしっかりと念頭においた学校生活にすることを生徒全員で確認しました。

道交法改定
～ヘルメット努力義務～

先日の参観、懇談会では多くの保護者の方々が来校され、数年ぶりに賑やかな校内となりました(いまだ基本的な感染対策は継続です)。

5校時の参観後、PTA総会、全体懇談会、学級懇談会と実施し、全体懇談会の中で、ヘルメットの努力義務化についての話もさせていただきました。今月4月1日から施行された新しい道交法の中で、自転車走行においてはヘルメット着用が努力義務化となりました。万一事故等に巻き込まれた際に自分の命を守るための改正です。

また24日(月)には交通安全集会が実施されました。生徒自ら交通安全に対する意識を高めてもらうことをねらいとし、例年恒例となっている縦割りグループによる「交通安全標語コンテスト」も実施されました。

新 ALT エリカ・カストロさん着任



日本のアニメにも興味があるそうです！
英語が心配でも気にせず積極的に話しかけてみましょう。

Hello! My name is Erika Castro. I'm 24 years old. I am very happy to be a part of Moseushi Junior High School staff as an Assistant Language Teacher (ALT) this year! I'm from Canada.

こんにちは！エリカ・カストロと申します。私は24歳です。今年、妹背牛中学校の外国語指導助手（ALT）として教職員の一員になることができとてもうれしいです！私はカナダ出身です。

I'm from Edmonton, Alberta, which has a population of about 1 million people. Edmonton is known for its high-quality beef, and has a lot of restaurants with many different types of food. Many people like to eat at these restaurants.

私は、アルバータ州にある人口約100万人のエドモントン出身です。エドモントンは高品質の牛肉で知られており、さまざまな種類の料理を提供するレストランがたくさんあります。多くの人がこれらのレストランで食事をするのが好きです。

Before coming to Japan, I worked as a bank teller for 4 years, and I worked for Starbucks Coffee as a barista and supervisor for 8 years. In May of 2022, I obtained a Bachelor's Degree in English and Psychology. I want to be a school teacher one day.

日本に来る前は、銀行の出納係として4年間、スターバックス コーヒーでバリスタとスーパーバイザーとして8年間働きました。2022年5月に、英語と心理学の学士号を取得しました。いつか学校の先生になりたいです。

I came to Japan one month ago to complete my training as an ALT. This is my first year teaching English.

私はALTとしてのトレーニングを完了するために1ヶ月前に日本に来ました。英語を教えることは初めてです。

Why did I choose to live and work in Japan? /

The culture of Japan has been introduced to my life in many ways, and as a result I have developed a deep respect and appreciation for it and Japanese people. In elementary school, I learned how to write Haiku, make Origami, and create Japanese-inspired art. In junior high school, I was taught some of the history of Japan, and learned about Stoicism. In high school and university, I learned about Buddhism and Shintoism. In Canada, there are many Japanese restaurants. I enjoy eating sushi most of all. It is one of my favourite foods. When I was a teenager, I watched

my first anime. I still enjoy it. I also enjoy learning about Japanese aesthetics and flower arranging. I have recently enrolled in a karate class, which I have wanted to do since I was a child. In my free time I study the Japanese language as well. Japan has a very rich culture that has been a part of my life in many ways for as long as I can remember. I am honored to be in Japan. I consider the Japanese to be a very disciplined, hard-working, kind, and elegant group of people. Everywhere I go I am treated with respect and kindness.

なぜ私は日本に住み、働くことを選んだのか？／

日本の文化は私の人生にあらゆる形で取り入れられ、その結果、私は日本の文化と日本人に対して深い敬意と感謝を抱くようになりました。小学校では、俳句の書き方、折り紙の作り方、日本風のアートの作成方法を学びました。中学校では、日本の歴史を教わったり、ストア派について学びました。高校と大学では、仏教と神道について学びました。カナダには日本食レストランがたくさんあります。私は何よりも寿司を食べることが好きです。寿司は私の好きな食べ物の一つです。10代の頃に初めてアニメを見ましたが、それは今でも楽しんでいます。また、日本の美学やフラワーアレンジメントについても楽しく学んでいます。最近、子供の頃からの憧れであった空手の教室に通い始めました。余暇には日本語も勉強しています。日本には非常に豊かな文化があり、物心ついたときから、さまざまな形で私の生活の一部となっています。日本にいることを光栄に思います。私は、日本人は非常に規律があり、勤勉で、親切で、優雅な人々の集まりだと考えています。どこへ行っても、敬意と優しさを持って接してくれます。

My aspirations /

I want to make a difference in students' lives by teaching English, and I want to help them be confident with English. I hope to make a lot of memories with them by talking or playing in English lessons, school lunch time, and break time. I believe that learning a second language can open many doors for a person's future.

私の願い／

私は英語を教えることで妹背牛中学校の生徒の人生を変えたいです。また、彼らが自信を持って英語を使えるように手助けをしたいです。

そして、英語の授業や給食の時間、休み時間におしゃべりをしたり遊んだりすることで生徒とたくさんの思い出を作りたいです。

第二言語を学ぶことは将来の選択肢を広げると私は信じています。

メール配信システム
登録ありがとうございました

ホームページでは学校の様子を随時
アップしています。ぜひご覧下さい！

4月から新たなメール配信システムに変更しました。今年度も災害、防犯等の緊急時、臨時休校や学校閉鎖、旅行的行事の連絡、学校の急な予定変更などの情報をお知らせします。4月末現在でほぼ100%の登録状況となりました。

登録いただきありがとうございました。

5月行事予定

日	曜	行 事 予 定
1	月	77 th 開校記念日
2	火	妹背牛町 PTA 連合会総会 18:00～ (妹小)
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	土	
7	日	
8	月	職員会議 PTA 三役会議 18:00～ 常任委員会 18:30～
9	火	尿検(1次) 歯科検診 町教育推進協議会総会(妹小)
10	水	宿泊学習(2年):札幌方面
11	木	▼ 春の交通安全運動(～20日)
12	金	2年回復休
13	土	
14	日	
15	月	交通安全街頭指導
16	火	
17	水	
18	木	心電図検査(1年)
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	全校集会 生徒活動日
23	火	SC12:30～17:30
24	水	尿検(2次)
25	木	
26	金	
27	土	体育大会
28	日	
29	月	振替休業
30	火	
31	水	内科検診 13:30～

明日から大型連休(GW)です。部活動の練習や大会も予定されています。出かける機会も増えると思いますので、事故や事件等にも十分気をつけ、安全で充実した連休となりますよう、ご家庭でのご配慮をお願いいたします。また、北海道教育委員会からの「ほっかいどうこどもLINE相談」のプリントを配布しました。ご一読下さい。

※生徒の生活の様子等、写真を掲載することがあります。その他の目的では使用しませんのでご理解ください。何かあれば、学校(32-2445:教頭)までお願いします。なお、HP上では写真を加工して個人の判別ができないよう配慮しています。